
保谷第一小学校　学校運営協議会（要点記録）

令和６年７月２日（火）１５時３０分〜

保谷第一小学校　図書室

萩原崇委員、中野洋子委員、古賀卓夫委員、有本唯委員、山本理乃委員、福田妙子委員
牛村美香委員、髙田進委員、吉村真理子委員、原之雄委員

なし

挨拶

本日もお暑い中、また、ご多用の中出席いただきありがとうございます。１学期も残り１３
日となりました。一小まつり、スポーツデーを通じて、子どもたちが成長することができま
した。第１回以上に意見交換をしていけたらと思います。よろしくお願いします。

審議事項

令和６年度学校評価について

問題解決力の育成について

人間関係形成力の育成について

生き抜く実践力の育成

保護者や地域との連携について

教育相談・特別支援教室の推進について

業務改革・働き方改革について

質疑応答

「ふるさと探究学習」でどんなことをしているのか、内容を知らせていただくことはできな
いか。

どんな方法で発信するか検討していて、HPに発信していく予定である。７月・８月に各学年
で形をつくり発信していく。

目標はどの程度振り返るのか、評価するのは誰なのか教えてほしい。

教職員と保護者、児童が７月と１２月の2回評価する形となっている。保護者向けには本日配
信されている。

地域の人々や障害者の方々との交流とは、どんなものを想定しているか。

４年生では、この街に住んでいる仲間として、一緒に頑張っていこうという意欲を子どもた
ちに持たせたいと考えている。聴導犬体験などしているが、こういった方を紹介できるとい
う方がいたら教えてほしい。

特別支援と副籍交流している児童はいるのか。

いる。白梅学級とは別に、特別支援学校の子どもたちとも交流している。

委員１０名中、全員出席、学校運営協議会規則第１１条第２項の規定により、会議は成立
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協議会の議事は西東京市学校運営協議会規則第11条第3項により出席委員の過半数で決し、
可否同数のときは会長の決するところによることとされている。



報告事項

１.令和６年度予算について

学校管理費,小学校教育復興事業費,小学校諸行事運営事業費について

６年生の電動のこぎりのように、高いものも予算から出しているのか。

３万円以上のものは「備品」扱い、それ未満の金額のものは「消耗品」扱いになっている。
高額のものは備品予算から出しているが、学校に配当された予算よりも高額のものは市に要
望を出している。

遠足などのバス代は個人で支払っているのか。

西東京市では、理科見学・社会科見学のバス移動にかかる費用は市で負担しているが、自治
体によっては異なる。

修繕費４万円は少なくないか。

それは学校で購入した物品を修理する予算で、施設等の修理など大きなものは市に要望を出
している。
児童に直接かかわる部分や、危険度の高いものなど安全面から優先順位をつけている。

PTAとしては、副担任の導入、ハチの巣校舎の雨漏り、校門をオートロックにしたいという要
望を出している。

２.学校行事等について

スポーツデーについて…保護者アンケートでは概ね好評だった。暑さ対策や内容等について
は、近隣の学校とも連携して計画を立てていきたいと思う。

学習発表会について…各教科で学習してきたことの舞台発表になる。

水泳指導について…夏季休業中の水泳指導は市内全校で実施しない。あまりの暑さにより、
児童の登下校での安全が確保できないとの理由から。

登校の見守り…保護者の方に大変助けられている。今後も大きな負担にならないような形を
模索していきたい。

暑さ対策について…昨年度、エアコンを見てもらい清掃などしていただいた。引き続き、市
への要望を出していきたい。

意見交換

新しいエアコン買うことはできないのか。
学習ボランティアはどうやって募集しているのか。

エアコンについては要望を出している。

学習ボランティアについて、今回、６年生の図工、木工作の作業補助に関しては直接ふれあ
い広場さんにお声をかけさせていただいた。

また、現在、各学年に時期と学習内容、お手伝いが必要な部分の洗い出しをお願いしている
ところなので、今後学校から全校にお手紙を配布してお願いしていきたい。その際にはお手
伝いいただければありがたいです。

事務連絡

次回第３回は、９月３０日（月）１５時からです。よろしくお願いいたします。

事務室

全員賛成で可決。令和６年度学校評価は承認された。
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以上で第２回保谷第一小学校学校運営協議会を終了する。
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